

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LE MAIRE PAUL NKOMBÉ AU CHEVET DES SINISTRÉS DE BANCO



Photo : Jean Paulin Allogo

"PERDRE une maison d'habitation au cours d'un incendie est une circonstance bien douloureuse de la vie, mais c'est loin d'être la fin de la vie". C'est en ces termes encourageants et réconfortants pour le moral que le maire du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Paul Nkombé, s'est adressé récemment aux sinistrés de l'incendie survenu au Banco, lors duquel plusieurs habitations ont été réduites en cendres. En guise de contribution, l'édile Paul Nkombé a apporté une aide sociale aux victimes dans leur nouveau site de relogement provisoire. Notamment du linge, une petite gazinière avec une bouteille de gaz, des produits de première nécessité... Touchée par ce geste du cœur, l'une des victimes, au nom de l'ensemble des sinistrés, a remercié le maire bienfaiteur, qui n'a eu de cesse de multiplier des actions sociales au bénéfice des populations de sa circonscription administrative. Notons qu'au cours de cette sortie, le maire du 3e arrondissement était accompagné de son 2e adjoint, en charge du social, Pauline Assue.

LEBAMBA : L'INSALUBRITÉ DICTE SA LOI DANS LA VILLE



Photo : Aymard Mambela

LA commune de Lebamba, chef-lieu du département de la Louétsi-Wano, vit dans une insalubrité observable dans plusieurs quartiers de la ville. Un spectacle gênant et désolant pour les habitants. Des déchets de toutes sortes sont visibles çà et là, pendant que d'autres obstruent la buse de la rivière qui traverse le quartier Bikoudou. Le centre-ville de Lebamba n'est pas non plus épargné par les poubelles ou foyers d'ordures ménagères. En cause, les horaires de ramassage qui ne seraient pas respectés par les agents commis à cette tâche. Il y a aussi que la décharge actuelle n'est plus appropriée. Les autorités municipales doivent déjà penser à trouver un niveau site, car la ville prend de l'ampleur par sa démographie. Malgré les plaintes incessantes des populations de plus en plus inquiètes pour leur santé, ma mairie n'a pas encore trouvé la solution idoine. En attendant, plusieurs riverains pensent qu'une sensibilisation est la bienvenue auprès des populations qu'il faut conscientiser, car certaines gardent les mauvaises habitudes qui consistent à jeter les ordures partout, participant ainsi, malheureusement, à l'enlaidissement de Lebamba.

JPA & MAMBELA

Oyem : les bénéficiaires des AGR passent à la caisse



Photo : PME

Officiels et représentants des associations bénéficiaires des soutiens aux AGR.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LES sept premières associations des commerçantes et des personnes vivant avec un handicap, sélectionnées pour bénéficier de l'aide du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour booster leurs activités génératrices de revenus (AGR), ont reçu des financements, le 11 juillet dernier à Oyem, des mains du gouverneur du Woleu-Ntem, Jules Djéki, en présence de plusieurs autres autorités administratives locales. Parmi les plateformes bénéficiaires,

il y a l'association des femmes batantes du marché de Ngouéma (4 millions de FCFA), l'association Milang-mi-Si du marché Tougou-Tougou (3 millions), l'association Bayam-Salam du marché Akoakam (3 millions), l'association Elat-Meyong du marché Centre-ville (3 millions), l'association Renaissance des femmes commerçantes d'Ajoujou (2 millions) et l'association nationale des personnes vivant avec un handicap (1 million).

Le gouverneur Djéki a rappelé que l'aide que leur apporte aujourd'hui le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, vise à les soutenir et à les encoura-

ger dans les activités génératrices de revenus. "C'est un soutien de l'État pour vous permettre d'être plus autonomes. Et ce n'est qu'un début, car si ça se passe bien, comme le président lui-même l'a dit quand il est passé ici, il y a de fortes chances qu'on augmente l'enveloppe", a ajouté l'autorité provinciale.

Les différentes bénéficiaires ont remercié le président de la République pour cet appui financier à leurs AGR.

La distribution de cette aide est prévue pour se poursuivre prochainement dans les autres départements du Woleu-Ntem.

Bèndjè : les apprenants du Lac Avanga bientôt initiés à la surveillance de la biodiversité



Photo : Sidonie AMBONGUILA

Les enfants du Lac Avanga lors de la rencontre avec Philippe Corlobé.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

LES enfants ou apprenants de l'école publique d'Okoumi Kassa, au Lac Avanga, dans le département de Bèndjè, province de l'Ogooué-Maritime, encadrés par leurs enseignants, vont être initiés, à partir de la rentrée pro-

chaine 2023-2024, à la surveillance de la biodiversité. L'annonce en a été faite samedi 10 juin dernier, en marge de la fête de fin d'année, par Philippe Corlobé, président de l'association "Les Enfants du Lac Avanga".

Ce projet s'inscrit dans les objectifs de l'ONG, à savoir aide à la protection et à l'éducation des

écologues et préservation de leur environnement, la forêt du bassin du Congo-Ogooué.

La surveillance sera menée suivant trois protocoles conçus par une équipe de scientifiques : contrôler l'évolution des sols en effectuant un comptage des vers de terre sur des zones définies, suivre la croissance de plusieurs types d'arbres par la mesure régulière de leurs diamètres, faire le suivi quantitatif de plusieurs familles d'insectes.

Ces protocoles seront complétés par la fourniture d'une petite station météo dont les valeurs journalières seront relevées par les écoliers. L'objectif est de sensibiliser les enfants à la richesse de leur milieu et faire naître des vocations.

L'orateur a confirmé la poursuite des actions déjà entamées : approvisionnement en fournitures scolaires et équipements médicaux, rescolarisation des enfants sortis du système éducatif, création d'une bibliothèque, d'un terrain de sport, etc.